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Ausschreibung 

Internationale Begegnung 
Österreich 

 



 

Internationale Jugend-
Begegnung 
Auf der ganzen Welt helfen junge Menschen. Sie 
gehören alle zum Roten Kreuz. Sie folgen den 
sieben wichtigen Regeln. Diese Regeln verbinden 
sie. Kinder und Jugendliche erleben das. Bei 
Treffen mit anderen Ländern. 

 
Hintergrund 
Bei unserer internationalen Jugend-Begegnung 
lernen die Teilnehmenden viel. Sie lernen neue 
Dinge. Sie lernen, über Grenzen zu gehen. Sie 
lernen, sich selbst zu vertrauen. Sie denken über 
Vorurteile nach. Sie lernen, mit Menschen aus 
anderen Ländern umzugehen. Vielfalt erleben sie 
intensiv. 

Letztes Jahr hatten wir Besuch aus Österreich. Wir 
hatten eine spannende Woche. Jetzt sind wir nach 
Österreich eingeladen. 

Worum es geht 
Das Jugend-Rot-Kreuz in Kärnten lädt uns ein. Es 
ist ihr 2. Landes-Jugend-Camp. Es ist ihr 24. 
Landes-Jugend-Wettbewerb. Wir reisen zuerst 
nach Salzburg. Dort sind wir 4 Tage. Dann fahren 
wir nach Wolfsberg. Dort ist das Jugend-Camp. 
Dort ist der Wettbewerb. Nach dem Camp fahren 
wir zurück. 
 
Leitung 
Die Leitung übernehmen Teamer. Die Teamer sind 
von einer Arbeits-Gruppe. Die Arbeits-Gruppe 
organisiert die Fahrt. 
 
Übernachtung 
In Salzburg schlafen wir in einem Hostel. Die 
Zimmer sind nach Geschlechtern getrennt. 
In Wolfsberg schlafen wir auf Feldbetten. Wir 
schlafen in Klassenzimmern und Turnhallen. Hier 
schlafen Männer und Frauen im gleichen Raum. 

 

Reisezeit 
Wir fahren vom 24. August bis 1.September 2025. 
Wir fahren mit dem Zug. 
 
Teilnehmer und Betreuer 
Es fahren 8 Personen mit. 2 Betreuer sind dabei. 
 
Anmeldung 
Hast du Interesse? Dann melde dich an. Fülle das 
Anmeldeformular aus. Schicke es an deine Kreis-
Leitung. Sie schickt es an: 
anmeldung@jrk-sh.de  
 
 
 
 
Anmeldeschluss ist der 18.07.2025. 
 
Veranstalter: 
DRK Landesverband Schleswig-Holstein e. V. 
Jugendrotkreuz, Landesausschuss 
Klaus-Groth-Platz 1  
24105 Kiel 
Kontakt  
Mail: anmeldung@jrk-sh.de  
Tel.: 0431 5707 125 

Teilnahme-Bedingungen 
- Du bist im Jugend-Rot-

Kreuz 
- Du bist mindestens 14 Jahre 

- Du bist jünger als 19 
 

Kosten 
Die Reise kostet 95,00€.  
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